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Frage Nummer 30 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, in welcher Höhe den bayerischen 
Schulen im laufenden Jahr Mittel für Klassenfahrten zur Verfü-
gung stehen, ob damit (insbesondere im Vergleich mit den Ist-
Zahlen der vergangenen Jahre) voraussichtlich der Bedarf ge-
deckt werden kann und wie das Antragsverfahren im Einzelnen 
ist, um die Mittel abzurufen? 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Für die bayerischen Schulen stehen im laufenden Jahr für Lehr- und Schülerwan-
derungen (z. B. Klassenfahrten) Ausgabemittel in Höhe von 6.486.000 Euro zur 
Verfügung (abzgl. der haushaltsgesetzlichen Sperre). Daneben gibt es noch Aus-
gabereste durch von einzelnen Schulen angesparte Budgets in Höhe von insgesamt 
3.291.000 Euro. Durch diese Mittel kann der Bedarf aller Voraussicht nach gedeckt 
werden, insbesondere vor dem Hintergrund der Ist-Ausgaben im Zeitraum vor der 
Coronapandemie (z. B. 2018 und 2019 jeweils rd. 5 Mio. Euro). 

Im Rahmen der verfügbaren Haushaltsmittel werden Reisekostenbudgets für die 
Schulen gebildet (beim Landesamt für Schule bzw. bei den Grund- und Mittelschu-
len auf der Ebene der Staatlichen Schulämter), über die dann von den Schulen ver-
fügt werden kann. 

 


